



盛夏の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素よりハッピーテラス与野教室の活動にご理解ご協力を頂き、誠にありがとうございます。厳しい暑さが続きますが、皆様くれぐれもご自愛ください。それでは、今月も教室のトピックスを沢山お届けいたします。ご覧ください！

## 7月のトレーニングの振り返り

- 7月7日～ 詳しい説明
- 7月14日～ お店のマナー
- 7月21日～ 手紙
- 7月28日～ 会話のマナー

### 7月1日 レクリエーション：ボーリング

ペットボトルに少量の水を入れてボーリングを行いました。2チームに分かれてポイントを競う際にも笑顔で盛り上がっている様子が見られましたが、「誰かがストライクを取るまで帰れません」は特に盛り上がり、生徒がストライクを取ると参加していた職員や他生徒全員で喜んでハイタッチをするという微笑ましい場面がありました。

### 7月10日 トレーニング：詳しい説明『私はどこ？』

イラストの中に何種類かのキャラクターが隠れており、それぞれがどこにいるのかを文章で説明するプリントワークを行いました。「木」という言葉のみを記入すると何本もあって分からぬので、「右から○番目の木」というように具体的な説明をすると分かりやすいというアドバイスを職員が行うと、その文章構成を意識して記入する様子が見受けられました。

### 7月19日 トレーニング：お店のマナー

#### 『ケーキ屋さんのロールプレイング』

初めはプリントワークで店内でしてはいけないことと気をつける事を確認した後に、店員役とお客様役に分かれてロールプレイングを行いました。ロールプレイングの前に皆で確認した「列にはきちんと並ぶ」「お金は投げない」等を事前に声掛けをする事で意識している様子が見受けられました。また、「いらっしゃいませ」「ありがとうございました。またのご来店をお待ちしております」等の台詞も上手に言う事が出来ていました。

### 7月26日 トレーニング：手紙『絵手紙を書こう』

手紙を書く=文章で書くという生徒が多かったということもあり、「こんな手紙もあるんだよ」というのを知つてもらうために絵はがきを描いてもらいました。夏らしいものを聞くと、海やスイカ等いくつかのワードが出てきて、どの生徒も丁寧に絵を描いて色を塗つて素敵な作品を完成させていました。

## 8月のトレーニングの予定

- 8月4日～ スケジュール管理
- 8月11日～ 詳しい説明
- 8月19日～ 行動の切り替え
- 8月26日～ 電話

## 7月就労トレーニング講座の振り返り

### 7月16日『ICT』ネットリテラシー（SNSの正しい使い方）

SNSの使い過ぎによって日常生活に支障をきたしてしまうという内容の動画を視聴した後に、プリントワークで自身がスマホを使つている時間の見直しと、今後はどのように気をつけて使うのかを考えてもらいました。最後に自身の意見を発表してもらう場面では、動画の主人公の行動改善点を具体的に考えて発表する生徒がいたり、今やっているスマホのゲームの時間を改善するといった意見が出ていました。

## 7月のイベントの様子

### 7月7日 そうめんのつゆ作り（調理）

調味料を慎重に量りながら焼肉のつゆ・めんつゆ・ごまだれを作成する事が出来ました。味は美味しい様子で素麺をお代わりをする生徒たちの姿が見受けられました。

### 7月13日 ジェルキャンドル作り（工作）

青・水色・白の砂を層にする生徒が沢山いました。それぞれ貝殻の大きさや種類にもこだわつて作成する姿が多く見られ、キャンドルのジェルもペアの生徒と均等に分けて入れる事が出来ました。完成すると生徒同士で作品を見せ合い、「綺麗だね」と褒め合う様子が見受けられました。

### 7月27日 貯金箱作り（工作）

1コマ目に貯金箱のデザインを考え、2コマ目からペットボトルに粘土を貼り付ける作業を行いました。ペットボトルに粘土をくっつける作業に苦戦している生徒や中々思い通りにいかず苦戦している生徒の姿が見受けられましたが、どの生徒も最後まで諦めず、難しい時には「先生手伝つてください」と丁寧な口調でお願いする事が出来ました。生徒同士でお互いの作品を褒め合う微笑ましい場面もありました。

### 7月28日 冷やし中華作り（調理）

きゅうり・ハム・卵を切る作業とつゆを作る作業、お皿に盛りつける作業を各生徒に取り組んでもらいました。切る作業では、千切りが難しそうでしたが、慎重且つ丁寧に行つ事が出来ました。生徒達には大好評だったようで、何度もおかわりをする姿がみられました。